

SAINT-JOSEPH ÉMEDIAS

«La télé-ruralité»

La première télé communale est lancée par la commune de Saint-Joseph ce lundi 20 septembre 2010. Cette télé, accessible sur internet via loadresse http://wwww.saintjo.tv, offrira chaque jour des reportages, des vidéos sur loactualité de la commune. « Chaque jour, une équipe de tournage parcourra la commune et les quartiers pour faire des reportages, pour en ramener des tranches de vie», annonce la commune dans son communiqué.



«Depuis le 29 août, Saint-Joseph, dans toute sa richesse, sa diversité, et dans toute son actualité, est à portée de clic», souligne la commune. Lφbjectif de cette «télé-ruralité» est bien de montrer et de mettre en avant ce qui est fait dans la commune. « Saint-Joseph, c'est comme un gigantesque puzzle dont on ne voit, au final, que quelques pièces. Et ce sont ces pièces qui font notre quotidien. Notre objectif, aujourd'hui, c'est de montrer tout le puzzle» souligne Patrick Lebreton, député-maire socialiste de Saint-Joseph. Et dαjouter, « je me félicite que l'on puisse, à Saint-Joseph, mettre en place des caméras témoins, celle notre web-tv, plutôt que des caméras de surveillance ».

A noter que trois bornes wifi ont été installées, une à Manapany-les-Bains, une autre a été installée au centre ville de Saint-Joseph au niveau de la mairie. Et une dernière se situe sur le secteur Est de la ville à Langevin au niveau du Pôle multiservices.

www.ipreunion.com

http://www.ipreunion.com/reportage.php?id reportage=9486